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Hallo,

ich würde gerne wissen wieso nicht jeder berühmte star volles haar hat. ich meine das
problem mit dem finanziellen gibt es bei denen ja nicht und ich denke schon das viele recht eitel
sind  und das sofort machten würden. ist das vielleicht ein indiz dafür dass
haartransplantation doch noch nicht im durchschnitt  so wirklich erfolgreich  verlaufen?

ich meine es gibt ja auch groß keine werbung darüber in den medien. ich weiß deshalb nicht
wie ich die ganze sache einschätzen kann vielleicht könnt ihr mir helfen.

und dann noch eine andere frage:
in wievielen jahren meint ihr kann man sagen :ich mach jetzt ne haartransplantation und ich kann
mir sicher sein, dass das auch was wird? was meint ihr wie die sache so in 10 jahren
einuzuschätzen ist?
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